

ガンコ親父の

松次郎は昔からの祭りが大好きだった。
中学・高校時代の祭りの前日ともなれば、
勉強はもちろん手で手がつかなくなっていた。
もちろん今でも、節金入りの花火好きは全く変わっていない。

「おひつさん、今年はまだ赤ちゃんも小さいし、

私たちは残念だけどバスマスク。花火には、

おかあさんと一緒に行かれませんか？」

と花火が言った。「そう、ねえ。最近一人で出かける

こともない、ちょうどいい機会だよな」と、息子の学も勧めた。

長年連れ添つてきたとはいっても、

二人連れ添つての花火見物は久しぶり

だつた。しかし、会場で座り込んだ後、

松次郎は花火が始まる直前につい居眠り

仕事を多忙となく、過労死だったのだ。

松次郎はすぐこの世界に引き込まれ、

現れたのは高校時代の夏休みだった。

その夏、松次郎は悪友達の誘いを断り、密かに

ひとりの女性を見つめ、花火に誘った。

誘った相手は短距離走をやっていた松次郎の

レース時には、そのグラウンドに必ず姿を見せていた

女性だった。自分の兄を見つけていたその娘のことを、

松次郎は自分のファンに運んでいたのだ。

松次郎はそのまま花火見物の前では緊張してしまった。普段、女性の前では緊張してしまった松次郎も、

なぜかこの時は、かなり様子が違った。短距離走と同じように

ひとりの女性を見つめ、花火に説いた。

花火の音がどんどんと鳴るたびに、若い松次郎は隣の青春感を

味わうことが出来た。終われば、花火見物の

集合時間や見る場所を思いっきり変えてみた。

花火の最後まで、松次郎は暗がりの中で思い切って

その女性と手をつなぎ、

花火の音がどんどんと鳴るたびに、若い松次郎は隣の青春感を

味わうことが出来た。終われば、花火見物の

集合時間や見る場所を思いっきり変えてみた。

花火の最後まで、松次郎は暗がりの中で思い切って

その女性と手をつなぎ、

花火の音がどんどんと鳴るたびに、若い松次郎は隣の青春感を

味わうことが出来た。終われば、花火見物の

集合時間や見る場所を思いっきり変えてみた。

花火の最後まで、松次郎は暗がりの中で思い切って

その女性と手をつなぎ、

花火の音がどんどんと鳴るたびに、若い松次郎は隣の青春感を

味わうことが出来た。終われば、花火見物の

集合時間や見る場所を思いっきり変えてみた。

花火の最後まで、松次郎は暗がりの中で思い切って

好評発売中

25度



昔ながらの手造り
こだわり焼酎

常圧蒸留



花火に乾杯！



http://www.kurochiku.jp

お酒は20歳になってから。妊娠中や授乳期の飲酒は、胎児・乳児に悪影響を与えるおそれがあります。

松次郎は固まつたまま、前を向いていた。ぎこちない松次郎に、

ございました」と出してもらいたくない前を

はっきりと口に出した。松次郎の額を

どつと冷や汗が流れ、やばい。

夢中の冷や汗で目を見ました松次郎は、

つないでいた手にののじ、サッと離してしまった。悪夢のおかけで手のひらが、

汗ばんでいる。つないでいた手を

解かれている。何年ぶりですかね、お父さん」と言った。

「おひつさん、今年はまだ赤ちゃんも小さいし、

私たちには残念だけバスマスク。花火には、

おかあさんと一緒に行かれませんか？」

と花火が言った。「そう、ねえ。最近一人で出かける

こともない、ちょうどいい機会だよな」と、息子の学も勧めた。

長年連れ添つてきたとはいっても、

二人連れ添つての花火見物は久しぶり

だつた。しかし、会場で座り込んだ後、

松次郎は花火が始まる直前につい居眠り

仕事を多忙となく、過労死だったのだ。

松次郎はすぐこの世界に引き込まれ、

現れたのは高校時代の夏休みだった。

その夏、松次郎は悪友達の誘いを断り、密かに

ひとりの女性を見つめ、花火に説いた。